

SGU – Grundsatzerklärung / Policy Statement

- Die Arbeitssicherheit und der Gesundheitsschutz der Beschäftigten sind untrennbar miteinander verbunden und bilden die Basis einer erfolgreichen Geschäftstätigkeit. Das Ansehen unseres Unternehmens wird wesentlich geprägt von dem Maß, mit welchem wir die Anforderungen unserer Kunden erfüllen. Mit hoher Qualität sichern wir die Existenz und Wirtschaftlichkeit unseres Unternehmens und damit letztendlich die Sicherheit der Arbeitsplätze.
- Es ist eine Verpflichtung der Geschäftsführung, der Führungskräfte und für jede Mitarbeiterin und jeden Mitarbeiter nach kontinuierlicher Verbesserung im Bereich SGU zu streben. Um auch nach außen hin die Anstrengungen in den Bereichen der Arbeitssicherheit, Gesundheits- und Umweltschutz (SGU) zu dokumentieren, haben wir das Ziel, die Zertifizierungen nach SCC** - VAZ 2021 aufrecht zu erhalten.
- Neben dem Bereich des Arbeitsschutzes in Form der Verhinderung von Personenschäden, Unfällen, Berufskrankheiten sowie arbeitsbedingten Gesundheitsgefahren wird ein weiterhin entscheidender Teil unserer Sicherheitsarbeit die Gewährleistung der Sicherheit Dritter sowie die Vermeidung von Sach- und Umweltschäden sein.
- Die Dokumentation des eingeführten Managementsystems besteht aus dem SGU-Handbuch und den darin aufgeführten Dokumenten. Die enthaltenen Regeln und Vorschriften sind verbindlich für alle Mitarbeiter unseres Unternehmens. In der täglichen Arbeit haben Qualität und Einhaltung der Arbeitssicherheit neben der Wirtschaftlichkeit gleichrangig für jeden Mitarbeiter höchste Priorität.
- Durch die genannten Maßnahmen soll die SGU-Politik des Hauses verwirklicht werden. Dabei dient die SGU-Politik allen Mitarbeitern als verbindliche Richtlinie für sicheres, kundenorientiertes und verantwortliches Handeln. Die Geschäftsleitung verpflichtet sich für eine ständige Weiterentwicklung des SGU – Managementsystems Sorge zu tragen.

Freigabe erteilt:
Essen, 07.05.2026

A circular blue ink stamp from team strahltech gmbh. The outer ring contains the company name 'team strahltech gmbh' at the top, the phone number 'Tel. +49 201 630122-0' on the left, and the website 'www.team-strahltech.de' on the right. The center of the stamp features the 'ts' logo. A blue ink signature is written across the stamp.

Murat Gigin
Geschäftsführender Gesellschafter

SGU – Grundsatzerklärung / Policy Statement

- Occupational safety and the health protection of employees are inextricably linked and form the basis of successful business operations. The reputation of our company is largely determined by the extent to which we meet the requirements of our customers. With high quality, we secure the existence and profitability of our company and thus ultimately the security of jobs.
- It is the obligation of the management, the executives and every employee to strive for continuous improvement in the area of HSE. In order to externally document the efforts in the areas of occupational safety, health and environmental protection (HSE), we aim to maintain the SCC**-VAZ 2021 certifications.
- In addition to the area of occupational safety in the form of preventing personal injuries, accidents, occupational diseases and work-related health hazards, a crucial part of our safety work will continue to be ensuring the safety of third parties and preventing damage to property and the environment.
- The documentation of the introduced management system consists of the SGU manual and the documents listed therein. The rules and regulations contained therein are binding for all employees of our company. In day-to-day work, quality and compliance with occupational safety are the highest priority for every employee, along with cost-effectiveness.
- The measures mentioned are intended to implement the company's SGU policy. The SGU policy serves as a binding guideline for all employees for safe, customer-oriented and responsible behaviour. The management is committed to ensuring the continuous development of the SGU management system.

Permission granted:
Essen, 2026-05-07

